

## **Gutacher feiern Wandergottesdienst**

Seit mehreren Jahren organisieren die evangelische und die katholische Pfarrgemeinde gemeinsam mit dem Schwarzwaldverein Gutach zu Pfingsten einen ökumenischen Wandergottesdienst.

Am Pfingstmontag fanden sich, bei gutem Wanderwetter, 70 Teilnehmer im Kurpark ein um gegen 10 Uhr mit einer kleinen Andacht zu starten. Unter der Leitung vom evangelischen Pfarrer Dominic Wille und dem Wanderführer Hans Haas, machte sich die Gruppe auf den Weg. Dieser führte auf dem Lehmbauernweg hinauf. Unterwegs fand eine erste Andacht statt und es gab für alle eine kleine Verpflegung in Form von Getränken und Brezeln. Anschließend wanderte man dann weiter bis an Steinades Bühl zur zweiten Pause. Dort wurde eine weitere Andacht zum Gottesdienst abgehalten, bevor man dann wieder ins Dorf abstieg und im Kurpark den Abschluß des Gottesdienstes feierte.

Im Anschluß daran, reichten mehrere fleißige Helfer, einen Imbiss für die Teilnehmer. Es gab Burger, vegane Burger, Würstchen sowie Getränke und so saßen alle gemütlich beisammen und ließen den schönen Tag ausklingen. Einige nutzten die Gelegenheit um am Bollewägele noch ein leckeres Eis zu genießen. Und so freuten sich alle Organisatoren und Teilnehmer über eine rundum gelungene Veranstaltung, die wohl im kommenden Jahr ihre Fortsetzung finden wird.

